

tomar conocim. de todos y por un efecto
su amor al Pueblo andar á su mejor pro-
tection al tribunal de esa R. Audiencia
mediante la declaracion que la Cedula R.
S. M. y de que en esa parte se les mantienga
en la posesion multando y castigando cor-
lar penas correspondientes al Clavaris
y demas personas que embazaran puer
a no haber procedido la Comunada R.
Resolucion, ni la Exponente ni las demás
se hallarian en tales conflictos que todo
sea conforme al celo R. V. E. a el favor de
los pobres y nato modo se hacen cumplir
la voluntad del Rey. Valencia 15 de Julio

De 1782 /

Josépa Edo

Llo i N. 12.

1782.

C-11

Senor el Doctor Luis Díez Rector de la Parro-
quia del lugar de Senyà, de la que es Dueña
M. Lorenzo Lloix de cas de la Torre, con
el gran servicio atento respeto que hallando se
leg. III, n. 2 Socio de la Real Sociedad, lo remiso que los
demas Parroquios de este Reyno, con el auxilio
de sus continuas y favorables aplicaciones, valido de
la instrucción, y libro, que la sociedad le remite
y de los premios que ofrece, al que se aplica
real fomento de la industria, he podido con-
seguir q. 24. Verinos de rica religiosidad, empen-
diere con requiesco q'fan y cuida de sus labores
cultivas, un encaboso valiente, q'caen en el terreno
de este lugar, y poco dolores causan. barbechado
parte de él han acudido al seño directo, pidiendo
el establecimiento de los dichos montes, que cada
uno en suya concepción podria deducir acul-
tivo, quien desde luego abravó el partido y con
efecto sin rebueltas Verinos la malicia q'que
corrompiam los establecimientos, la ha otorgado,
y impuesto q'los amantes del tercio tienen la obli-
gación de pagar la retira parte de los Sandoz
y factos q'que se copian en dichas tierras con todos los
dichos efectos, se adúlano, fatigas y demás del enfozteri.
Tollos esto serán obliga al
supuesto haberlo paciente q'el S. p'no parezca
conforme q'que en las Poblaciones circunve-
ntes dizen q'que ordinariamente se capitulo a los
dicho verinos q'que toman tierras montuosas, para
redistribuirlos acultivo lo q'deben pagar son
86 por laival con el dia de sueldo, y no lo amad.

Agricultura

por que los otros días en Puebla el párroco con
gas quando el señor Director, en suya bend
culta y Ráiz, y como los 24 Vozinos la toma-
xon montuosas, no perezca levárselas por día
pagar mas que el precio de 86 pesos lo qual
como se acostumbra en otaras partes y el
dijo de Quirino, y quando estos Robres estavan
con la inteligencia de que no se les pediría
mas que lo referido, avisando enteado mero
hixendador levárselo, lo mismo q. pagarián
los demás tierras culturales que repartió a los nuevos
Pobladores, no ay duda, q. si los establecimientos
se hubieren o fijado con lha Capitulación ningun
vezino, la huerta tornado, por los costos de re-
suir, acultivo y le obligó a havélo, el pensamiento
de seria seguir este los demás lugares, q. como aux-
iliarlos, q. los labradores no comprendían la maldad
q. emberría, la que no yonoxava un Señor Pode-
roso, rico, q. siempre procura adquirir de lecho.

supc^a V. Se verá a haver presente esta su Representación ala
Real sociedad, para q. mixada con reflexión si ay abusos
en elevar a los vecinos de la eterna parte de
ambiciones de fusto, de las picazas uontuosas, que con-
tanto a fari y abaxo, han reducido, y quedaron acu-
hio, en resultado de la sociedad, y exhortaciones
del suplicante; pues logrando los vecinos por la pzo.
decisión de U. S. la elevación de l pago de eterna
pzo exigian en el cultivo, pero lo desearon abando-
nado, no alcando la gracia de U. S. q. sobre en les-
picias sea gracia q. cupera meseres de la cressida
proceder efecto rcllo de U. S. y de la Real sociedad

M. M. Señor Marqués de la Regalía